

# *Comisión Intergubernamental Cuba-Belarús concluyó sesión en La Habana*

---



**Shestakov (I) y Jorge Méndez coincidieron en que la XII Sesión Intergubernamental contribuyó a definir las prioridades del trabajo a desarrollar en corto, mediano y largo plazos.**

**Foto: Luis Jiménez**

La Habana, 20 may (RHC) La XII sesión de la Comisión Intergubernamental Cuba-Belarús para la colaboración económico-comercial concluyó este martes aquí, con la firma de varios acuerdos entre bancos, instituciones y empresas de ambos países, en los sectores de industria y biofarmacéutico.

El viceministro primero del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de Cuba (Mincex), Carlos Luis Jorge Méndez, y el vicescanciller belaruso, Evgeni Shestakov encabezaron el acto protocolar, además de en su condición de copresidentes rubricaron el acta de la reunión.

Este documento refleja los aspectos abordados y los compromisos y proyecciones en el trabajo para el próximo período, luego de que ambos funcionarios, también en la sesión de clausura, destacaran cuán fructíferos y transparentes resultaron los intercambios.

Jorge Méndez y Shestakov coincidieron en que la XII Sesión Intergubernamental contribuyó a definir las prioridades del trabajo a desarrollar en el corto, mediano y largo plazos por las instituciones correspondientes, además de confirmar el importante papel de las empresas en la instrumentación de los consensos alcanzados.

El vicescanciller belaruso sostuvo un encuentro con el viceprimer ministro cubano, Eduardo Martínez Díaz, y junto a Anayansi Rodríguez Camejo, viceministra de Relaciones Exteriores, encabezó las consultas políticas intercancillerías.

El programa desarrollado por Shestakov y su delegación incluyó visitas e intercambios con organismos y empresas cubanas vinculados a los sectores industrial, biofarmacéutico y alimentario.

Además, este martes se realizó un foro empresarial organizado por la Cámara de Comercio de la República de Cuba.

Los contactos se caracterizaron por un diálogo franco y directo, que permitió constatar la marcha de los acuerdos alcanzados durante las visitas de alto nivel realizadas en los últimos años en uno y otro sentido, así como el cumplimiento de los de la anterior sesión de la Comisión Intergubernamental, celebrada en Minsk. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/383309-comision-intergubernamental-cuba-belarus-concluye-sesion-en-la-habana>



**Radio Habana Cuba**